



Übungswochenende in idyllischer Umgebung: Im und am Wandererhaus Siechenborn haben die Musiker des Fanfarenzuges die Saison vorbereitet.

Foto: privat

Fanfarenzug bereitet sich auf Saison vor

Dreißig Musiker hatten bei Übungswochenende im Wandererhaus Siechenborn viel Spaß

Als der Fanfarenzug Meinhard am vorletzten Aprilwochenende in das Wandererhaus Siechenborn aufbrach, hatte er jede Menge vor. Es sollte als Vorbereitung auf die bevorstehende Saison genutzt werden.

Bereits nach Ankunft und Zimmereinteilung am Freitag wurden in einer eineinhalbstündigen Gesamtprobe unter

der Leitung von Tina Ceh die ersten Übungen abgehalten. Am Samstagmorgen nach einem gemeinsamen Frühstück startete pünktlich um 10 Uhr die erste von einigen Übungseinheiten mit vielen alten und auch ein paar vergessenen Musikstücken. In den Pausen war für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Der zweite Tag wurde mit einem gemeinsamen

Abendessen beendet, danach standen Spaß- und Würfelspiele im Vordergrund der Betätigungen. Gegen Sonntagmittag fand dann das Trainingslager ein Ende.

Vorsitzender Jochen Schiedrum sagte, dass die circa 30 aktiven Mitgliedern das Übungswochenende hervorragend angenommen hätten. Mit sieben Übungseinheiten und

acht Stunden konnte der Fanfarenzug vor allem Kondition und Ausdauer ausbauen. Alle Musiker gingen konzentriert aber auch mit viel Spaß an die Sache und waren begeistert, was am Ende dabei herauskam. Wichtig war aber auch die Kameradschaftspflege, die alle Altersklassen zusammenführt, damit alles zu einer Gemeinschaft zusammenwächst.